

Sonntag, 8. Juli 2007

## **myWhitelist geht in die Online-Test-Phase**

Seit Samstag, den 07.07.2007, um 12.00 Uhr, ist es soweit! Die ersten Beta-User haben myWhitelist besucht, betrachtet und bewundert. myWhitelist, also die weiße Liste, soll ein Online-Empfehlungs-Tool werden. Das vor allem Einzelkämpfern und kleinen Unternehmen dabei helfen soll, neue Kunden für sich zu gewinnen. In diesem Fall macht das die Whitelist ganz von alleine. Denn sie basiert auf der einfachen Formel „Empfehlen und empfohlen werden“. Jedes myWhitelist-Mitglied kann sich, wie hier auf der linken Seite zu sehen, ein Plug-In auf seine Webseite integrieren. Klickt ein Besucher darauf, ist er automatisch beim Profil der Person, deren Whitelist installiert ist. Gleichzeitig kann man sich deren Whitelist-Empfehlungsliste ansehen. Bei Interesse kann man weitere Informationen rund um die Personen oder Unternehmen unter die Lupe nehmen. Alle Empfehlungen basieren auf einem der menschlichsten Prinzipien: der Emotion. Findet man einen Menschen sympathisch, dann ist es gut möglich, dass die Personen und Unternehmen, die dieser in seiner Whitelist empfiehlt, ebenso als sympathisch wahrgenommen werden. Der Mensch ist zu rationalen Entscheidungen nur sehr eingeschränkt fähig, wie wir wissen. Darüber hinaus wissen wir, dass sich die meisten Geschäftsbeziehungen in den ersten, wenigen Sekunden entscheiden. Dieses Wissen machen wir uns hier zunutze und zu eigen. Wir bauen auf den guten Riecher und die gute Menschenkenntnis von Menschen, die uns nahe sind. Somit könnten jetzt auch diejenigen in den Genuss von mehr Weiterempfehlungen kommen, die zwar von Neugeschäft abhängig sind, aber aus verschiedenen Gründen nicht dazu kommen. Aber auch für diejenigen, die lediglich ihre wichtigen Kontakte angemessen pflegen möchten, kann myWhitelist die ideale Plattform sein. Für ein mögliches, neues myWhitelist-Mitglied stellen sich zwei zentrale Fragen: Gibt es Menschen und/oder Firmen, für die Sie sich aufrichtig freuen würden, wenn Sie ihnen mit Ihrer persönlichen Empfehlung weiterhelfen könnten? Kennen Sie Menschen, von denen Sie annehmen, dass diese Wert auf Ihre persönliche Meinung legen, ganz frei von irgendeiner Vorteilsnahme? Die jeweiligen Antworten auf diese Fragen setzen voraus, dass Sie keinen materiellen Nutzen oder anderweitigen Vorteil aus Ihrer Empfehlung ziehen. Sondern, dass nur der von Ihnen Empfohlene etwas davon hat. Wenn Sie die beiden Fragen mit „Ja“ beantwortet haben, sollten Sie mitmachen. In myWhitelist gibt es natürlich noch jede Menge Anderes zu entdecken. In der Starphase sind zwei Ausbaustufen geplant, die wesentlich von den Beiträgen der Mitglieder leben. So gibt es bereits ein Plenum, in dem Ideen weiter entwickelt werden. Wir haben auch persönliche Telefonkonferenzen vorgesehen und – natürlich – wird es auch einen eigenen Blog geben. Schauen sie einfach mal rein, wenn sie das Gefühl haben, das könnte was für Sie sein. Der offizielle Starttermin ist in zwei Wochen. Seit letztem Samstag sind wir, wie gesagt, bereits in der erweiterten Testphase.

Geschrieben von Christof Hintze in myWhitelist um 14:54

Empfehlen und empfohlen werden - von Menschen die mich kennen. Was für ein Pfund für die Empfehlung. Es sind noch Plätze frei für begeisterte Mitmacher und Menschen, die gerne geben.  
Anonym am Juli 8 2007, 23:33

hmmm... viele Worte...viel zu viele... für eine ganze einfache Sache:

Das Web 3.0 (=Human Web) ist geboren !

Nur eins: weshalb hat's solange gebraucht ???  
Anonym am Juli 8 2007, 23:36

Eine Idee die mich im Keim schon fast überzeugt hat. Jetzt ist Sie gereift und wir haben gemeinsam schon ein großes Stück zurück gelegt - es kann nur weiter nach vorne gehen!  
Anonym am Juli 8 2007, 23:37

Ich hab hier was für alle, die sich dafür interessieren, wie ein Forum eine Glühbirne wechselt:  
<http://travis.cc/blog/2007/05/23/wie-viele-forenmitglieder-braucht-man/>  
Anonym am Juli 9 2007, 15:29

Schöne Idee, Christof!

Wünsche Dir viel Erfolg - den Du sicher haben wirst - und ...

... empfehle mich.

Bulo  
Anonym am Juli 9 2007, 18:32

Danke. Es freut mich, wenn es Dich freut.  
Anonym am Juli 9 2007, 18:36

Guten Morgen Christof,

ich kann es nur noch einmal bekräftigen wie sehr ich mich freue bei der Geburtsstunde von mywhitelist dabei zu sein. Schön unter "Freunden" zu sein.

Werde heute mal alle meine Bekannte dazu einladen. Mal gesapnt wie die Reaktionen sind!

Grüße

Anthony Garcia  
Anonym am Juli 10 2007, 10:09

Kaum ist man mal ein paar Tage weg vom Fenster passiert schon wieder was Neues. Klingt ja höchst interessant und schau ich mir doch gleich mal an.

Anonym am Juli 10 2007, 21:08

Hier ist die Hölle los. Ich brauche jeden Mann. Und du? Wo treibst du dich rum?

Anonym am Juli 10 2007, 21:14